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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Я думаю, что теперь мы можем перейти к коммюнике. 

Обычно мы освещаем процесс во время первого пленарного 

заседания, но поскольку Tour de Table занял больше времени, 

чем мы ожидали, может быть, мы можем быстро перейти к 

самой теме или существу, может быть, мы можем быстро 

перейти к процессу в интересах новых коллег GAC. 

 

Итак, как вы видите, диаграмма иллюстрирует процесс 

составления коммюнике, и подготовка начинается за две 

недели до недели конференции. В течение недели заседаний 

мы назначаем время рассмотрения коммюнике, это сессия, на 

которой мы сейчас находимся, и мы обычно стараемся решить 

в ходе этой сессии любые потенциальные темы, которые 

должны быть отражены в коммюнике, а также назначаем 

ответственных, чтобы мы знали, кто будет предоставлять текст. 

И, конечно, если коллеги заинтересованы, над составлением 

текста можно работать совместно. 

 

У нас шесть редакционных сессий с завтра до после завтра, как 

указано, и мы используем Google Doc для подготовки 

коммюнике, который открыт для внесения вклада членами 
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GAC в режиме реального времени. И в зависимости от того, 

насколько мы продвинемся в работе над проектом, в 

определенный момент будет принято решение о закрытии 

сотрудничества в режиме реального времени, и все будет 

проходить только через персонал поддержки GAC. 

 

Разумеется, составителям текста коммюнике рекомендуется на 

любом этапе обращаться к сотрудникам службы поддержки 

GAC, чтобы изучить прецедентные рекомендации GAC, 

обеспечить точность ссылок и проверить соответствие обычной 

практике, если это необходимо. После заседания, после 

завершения разработки и доработки текста коммюнике, мы 

предоставляем 72-часовой период для ознакомления, и это 

делается для того, чтобы дать возможность всем, особенно 

тем, кто находится в удаленных районах, ознакомиться с 

текстом в удобное для них время и в удобном часовом поясе. 

Но важно отметить, что цель периода рассмотрения - не 

пересмотреть то, что уже было обговорено и согласовано в 

течение недели, а лишь отметить то, что могло быть упущено 

из виду. 

 

Коммюнике GAC официально принимается в конце 72-часового 

периода рассмотрения, конечно, при условии, что не было 

выдвинуто возражений. Но в том маловероятном случае, если 

возражения будут высказаны, мы ввели в процесс 
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возможность запланировать звонок или встречу на среду той 

же недели, чтобы мы могли решить проблему и опубликовать 

коммюнике как можно скорее. 

 

Если мы перейдем к следующему слайду, касающемуся 

составления самого документа, то, как уже было сказано, мы 

используем Google Doc. Поэтому, пожалуйста, убедитесь, что 

вы находитесь в режиме предложения и предлагаете свой 

текст в соответствующем месте. Убедитесь, что вы правильно 

идентифицированы, чтобы мы знали автора текста. И, наконец, 

не забудьте нажать кнопку «Ответить», иначе ваши правки не 

будут идентифицированы. На этом я остановлюсь и сделаю 

паузу для вопросов или дополнений со стороны сотрудников 

службы поддержки, если я упустила из виду что-то важное, на 

что необходимо обратить внимание коллег из GAC. 

 

И если процесс понятен, то, возможно, пришло время 

поговорить по существу. Итак, нам нужно определить темы, 

которые, как ожидается, будут отражены в коммюнике. 

Помнится, мы упоминали о Последующих процедурах и о том, 

что это важный вопрос для GAC. Поэтому, если можно, прежде 

чем предоставить вам слово, Бенедетта, еще раз хочу обратить 

внимание коллег, что мы намерены разделить коммюнике - 

хорошо, я уже вижу коммюнике на экране. Итак, оно разделено 

на разделы. Сначала введение, затем мы отчитываемся о 
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нашей деятельности здесь, о деятельности между группами 

интересов и взаимодействии с сообществом, то есть в 

основном о наших двусторонних встречах и о том, с кем мы 

встречались, а затем, я думаю, о внутренних вопросах, если 

есть какие-либо изменения в составе, все, что связано, 

например, с выборами, отчеты рабочих групп и так далее.  

 

И затем, если мы спустимся ниже, мы перейдем к вопросам по 

существу, вопросам, имеющим важное значение для GAC, где 

мы сообщаем о существенных обсуждениях или вещах, 

которые мы должны довести до сведения сообщества и, 

конечно, Правления, и заблаговременно поделиться нашими 

мыслями, прежде чем перейти к официальной рекомендации 

Правлению. Парагвай, пожалуйста. 

 

ПАРАГВАЙ:  Итак, это действующие, так сказать, рабочие группы на данный 

момент; это так?  Я спрашиваю, потому что не вижу Рабочей 

группы по регионам с недостаточным уровнем обеспеченности 

услугами. Эта группа все еще активна? 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Да, и вы можете найти полный список всех активных 

рабочих групп на сайте, но здесь мы представляем отчет о 

рабочих группах, которые были активны во время этой 

конференции, и мы получили от них отчеты. Таким образом, 
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это подмножество тех, от кого мы получили информацию на 

этой конференции.  

 

 

ПАРАГВАЙ: Спасибо, госпожа Председатель. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо. Итак, у нас есть вопросы, важные для GAC, 

как уже упоминалось, и они обсуждаются с Правлением, как 

правило, через группу взаимодействия Правления и GAC. 

Потому что, как я уже сказала, это дает представление о том, 

куда направлены дискуссии GAC, и это раннее указание на то, 

что может материализоваться позже в рекомендации GAC. 

Если мы можем прокрутить вниз, пожалуйста, Бенедетта. Это 

раздел о консенсусных рекомендациях GAC Правлению ICANN, 

и именно здесь нам нужно убедиться, что мы полностью 

согласны с каждым словом в этом разделе. И это то, что 

Правление принимает и по чему голосует, и поскольку это 

консенсусные рекомендации GAC, если Правление не следует 

рекомендации, это приводит в действие устав ICANN, что 

означает, что они должны иметь более 60 процентов 

возражений, и они должны вернуться в GAC, чтобы найти 

взаимоприемлемое решение. Таким образом, это 

действительно особый раздел коммюнике. 
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Если мы прокрутим страницу вниз, у нас будет последний 

раздел, в котором говорится о том, что иногда нам необходимо 

принять последующие меры в связи с рекомендациями GAC.  

Опять же, это не так часто используется, но, если мы чувствуем 

необходимость, это место, где мы можем проследить за 

выполнением рекомендаций, которые мы предоставили 

Правлению ранее, и, наконец, следующая конференция и 

место, где мы собираемся встретиться. 

 

Итак, как вы видите, мы уже начали заполнять некоторые части 

коммюнике, и это те части, которые являются простыми, 

персонал поддержки помог заполнить, например, следующую 

конференцию, число настоящих членов, когда речь идет о 

двусторонних встречах, мы обычно помещаем повестку дня, 

которая обсуждалась, так что это очень простой текст, который 

персонал поддержки помогает заполнить. 

 

Другие части, такие как... или, а именно, вопросы, важные для 

GAC, рекомендации GAC и последующие действия по 

рекомендациям GAC, это исходит от коллег GAC. А также 

отчеты от рабочих групп, мы получаем текст от 

соответствующих рабочих групп. Извините, что потратила так 

много времени, но я думаю, что это может быть необходимо. 
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А теперь, глядя на вопросы, важные для GAC, я вижу место для 

SSAD лайт, Системы обеспечения стандартизованного доступа 

к закрытым регистрационным данным. И я вижу последующие 

раунды новых gTLD, где мы также получили некоторый текст. 

Что-нибудь еще, Бенедетта?  У нас есть EPDP по защите особых 

прав МПО. И это все. 

 

Итак, это три темы, которые были определены коллегами как 

вопросы, имеющие важное значение для GAC. И я вижу, что 

часть «Последующие процедуры» уже заполнена. Может быть, 

нам нужно определить, кто будет нашим ответственным для 

EPDP по конкретному корректирующему механизму защиты 

прав для МПО. У нас уже есть первоначальный текст, я вижу, 

что он от Найджела.  И также SSAD лайт, нам нужен 

ответственный. И если есть какие-либо другие темы, которые 

должны войти в этот раздел. Я остановлюсь здесь и сначала 

посмотрю, не пропустили ли мы какие-нибудь темы, которые 

нужно добавить. И если нет, то позвольте спросить, кто у нас 

волонтер для SSAD?  Следует ли нам дождаться текста от 

Малой группы по EPDP?  Извините, Велимира, пожалуйста, 

говорите. 

 

 

VELIMIRA GRAU:   Спасибо, Манал. Хочу отметить, что это не относится к вашему 

вопросу, я уже поднимала руку до этого. Но просто отмечу, что 
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тема GAC ведет [неразборчиво] и коллеги из США и, возможно, 

коллеги из Великобритании размышляют над вопросом 

[неразборчиво] и достоверности. Так что, возможно, на основе 

их обсуждений, которые ведутся в настоящее время, у нас 

также может возникнуть вопрос о важности достоверности 

регистрационных данных, но я думаю, что мы сможем 

вернуться к этому завтра. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Хорошо. Тогда давайте поставим точку, и это будет 

подтверждено завтра. Я также знаю, что завтра состоится наша 

двусторонняя встреча с Правлением, и все станет более ясно, 

возможно, после нашей встречи с Правлением. 

 

Итак, мы добавили четвертое поле для заполнения. Фабьен, вы 

спрашивали, стоит ли нам ожидать текст по SSAD лайт от наших 

руководителей тем?  Не могли бы вы подтвердить? 

 

 

FABIEN BETREMIEUX:  У меня нет конкретных обновлений по этому вопросу, но это 

мое понимание с прошлой недели на устном брифинге GAC, 

предшествующем ICANN74. Так что это [неразборчиво]. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо, Фабьен. И EPDP по конкретному механизму 

защиты особых прав МПО, я вижу первоначальный текст от 

Найджела. Да, пожалуйста, Нигерия.   

 

НИГЕРИЯ:   Большое спасибо.  Может быть, в качестве уточнения мы 

включим в коммюнике встречу, которую мы провели вчера с 

GNSO? Просто спрашиваю. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо.  Действительно, мы сообщим о встрече с 

GNSO, но это в предыдущем разделе, который связан с 

двусторонними встречами, так что больше в разделе обмена 

мнениями. Спасибо. Да, спасибо, Бенедетта, эта часть. 

 

Итак, мы определили четыре темы, и давайте также спросим, 

должны ли мы ожидать что-то в рамках консенсусных 

рекомендаций GAC для Правления, и я уже вижу 

достоверность регистрационных данных gTLD. Да, я вижу 

Сьюзан, США, а затем Найджел, Великобритания. 

 

 

США:   Спасибо, Председатель. Очень коротко, это относится к 

разделу важных вопросов. Я думаю, что в свете насыщенных 

дискуссий, которые мы провели сегодня днем, было бы 

уместно отразить их в этом разделе коммюнике. Поэтому 
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добавляю... извините. Добавляю еще один раздел, 

посвященный злоупотреблению DNS. Спасибо. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Сьюзан. Это имеет смысл. Найджел, 

пожалуйста, вам слово. 

 

 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ: Да, большое спасибо, Манал. Найджел Хиксон (Nigel Hickson), 

для протокола.  Я собирался предложить то же самое в 

отношении прекрасной дискуссии, которую мы провели по 

поводу злоупотребления DNS. Я имею в виду, что, конечно, мы 

можем подумать о том, нужно ли нам это в разделе 

рекомендаций, но я думаю, что вопросы важности, 

безусловно, это должно быть там. И просто комментарий, я 

просто вставил предложение о работе МПО. Очевидно, что 

другие эксперты более компетентны, но я думаю, что в 

прошлом это был важный вопрос для GAC.  И учитывая, что он 

находится на рассмотрении Совета GNSO, я подумал, что мы 

могли бы поразмышлять над этим. Спасибо. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Найджел. 

Парагвай, пожалуйста. 
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ПАРАГВАЙ:  Небольшая деталь, госпожа Председатель, возвращаясь к 

МПО.  Разве это не должно быть EPDP?  Если только это снова 

не какая-то романтика акронимов?  Это новые акронимы?  

Потому что есть - PDP - просто хотел убедиться. Спасибо. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Парагвай. Теперь все улажено, и мы 

обязательно [неразборчиво] это сделаем, если понадобится. 

Что-нибудь еще? И персонал поддержки, что-нибудь я 

упустила из виду?  Все ли у нас в порядке?  Хорошо. Если... да, 

пожалуйста. 

 

 

ROBERT HOGGARTH:  Прошу прощения, Манал, я должен был поднять руку в 

комнате Zoom, но не смог открыть экран. Прошу прощения. 

Ранее сегодня, я полагаю, председатели различных 

организаций поддержки и консультативных комитетов были 

ознакомлены с недавней резолюцией Правления в отношении 

доходов от аукциона, я полагаю?  И сотрудники хотели, чтобы 

вы подумали, по крайней мере, на уровне руководства, может 

быть, завтра вы могли бы поделиться, считает ли руководство, 

что упоминание об этом развитии заслуживает включения в 

коммюнике. Большое спасибо. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Роб, что обратили на это внимание. 

Обычно я не обращаюсь к своей электронной почте до поздней 

ночи. Значит, это было адресовано [неразборчиво] 

председателям, а не всему GAC?  Так что, если мы можем, 

пожалуйста, распространить это среди всех членов GAC, чтобы 

мы могли прийти завтра с полным мнением или согласием 

включить упоминание об этом в коммюнике. Так что я не 

думаю, что есть что-то еще, по крайней мере, на сегодня. 

Доменико, пожалуйста. Италия. 

 

 

ИТАЛИЯ:  Как вы думаете, возможно ли поместить наше предложение по 

интересам для GAC в раздел важных вопросов?  Как вы 

думаете, это возможно? 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Да, мы отразим это, вы правы. Мы договорились, что 

вставим одно фактическое предложение, указывающее на то, 

о чем мы договорились, так что извините, что упустили из виду 

добавить место для этого. 

 

 

ИТАЛИЯ:  Спасибо. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Принято, спасибо. Да, Нидерланды. 

 

 

НИДЕРЛАНДЫ:  Да, спасибо, Манал. Для протокола, это Алиса Хивер (Alisa 

Heaver).  Я хотела спросить, обычно мы также подводим итоги 

пленарного заседания?  В этот раз речь пойдет о том, кто 

определяет приоритеты ICANN. Я не уверена, что это уже есть в 

коммюнике. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Да, моя вина, я не упомянула об этом прямо, но это 

относится к деятельности GAC и обмену с сообществом, так же 

как и к двусторонним соглашениям. Спасибо.  

 

Так что, думаю, на сегодня все. Большое спасибо, это был 

насыщенный день. Завтра в 9:00 по Гааге, 7:00 по UTC мы 

начинаем двустороннее заседание с ALAC, а затем у нас 

двустороннее заседание с Правлением. Я хотела бы также 

поделиться с вами тем, что мы получили несколько листовок, 

несколько листовок от виртуальной школы по управлению 

Интернетом, и они находятся в конце зала.  Если вы 

заинтересованы, вы можете взять одну из них на выходе, и мы 

положили их на стол в конце зала.  Пожалуйста, оставайтесь в 

безопасности, хорошо проведите остаток дня и наслаждайтесь 

часом общения. Спасибо. До свидания. 
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